



**Tutima**  
GLASHÜTTE / SA

Official Timekeeper  
Kieler Woche 2024

**P**  
↑  
Parking ground  
Strande



**Verkehrslenkung im Bereich Olympiazentrum**

Fr.	21.06.	08:00 - 20:00 Uhr
Mi.	26.06.	06:00 - 24:00 Uhr
alle anderen Tage		06:00 - 22:00 Uhr

Während der übrigen Zeiten ist das gesamte Hafenvorfeld für PKW gesperrt.

1. Zufahrt für die Teilnehmer der Segelregatten zwecks An- und Abreise nur über Fördestraße, Tempest, Drachenbahn, Tor Süd und nur, um Boote ab- und aufzuladen. PKW und Trailer müssen eine Kautions von 50 € hinterlegen und das Hafenvorfeld innerhalb von 60 Minuten wieder verlassen.
2. Einbahnregelung in Richtung Norden. Ausfahrt nur über Straße Soling.
3. Bootsliegeplätze, Parkplätze für PKW sowie Parkplätze für Trailer, wie in der Zeichnung aufgeführt.
4. Im gesamten Bereich des Hafenvorfelds ist Parkverbot angeordnet. Parkende PKW werden abgeschleppt auf Kosten des Halters.

Tägliche Kranzeiten im Hafengebiet sind:

Fr.	21.06.	08:00 - 19:00 Uhr
Mi.	26.06.	08:00 - 20:00 Uhr
alle anderen Tage		08:00 - 18:00 Uhr

Die Liegeplatzverteilung erfolgt nach Bootsklassen und ist verpflichtend.

**Traffic regulations in the harbour area**

Fri.	21 June	0800 - 2000 hrs.
Wed.	26 June	0600 - 2400 hrs.
all other days		0600 - 2200 hrs.

During other hours the harbour area is closed for vehicles.

1. Access for participants of the event for arrival and departure via 'Fördestraße', 'Tempest', 'Drachenbahn', Gate South and for loading and unloading of boats only. Cars and trailers have to pay a deposit of 50 € (cash or card) and have to leave the harbour area within one hour after entering
2. One-way traffic in northerly direction in the whole harbour area. Exit via Gate North and street 'Soling' only.
3. Berth for boats, parking for cars and trailers as shown in the map above.
4. No parking permitted in the whole harbour area. Parked cars will be towed away at the expense of the owner.

Daily crane operating hours are:

Fri.	21 June	0800 - 1900hrs.
Wed.	26 June	0800 - 2000 hrs.
all other days		0800 - 1800 hrs.

The berths are allocated according to the classes and are obligatory.

**P**

Trailer

**P**  
Salz-  
wiesen

**P**  
Parking ground Tempest  
(Participants/ Press)

**P**  
Förde-  
straße

**P**  
Förde-  
straße